

Le conflit asymétrique (guerre qui oppose la force armée d'un État à des combattants irréguliers, inférieurs matériellement) en cours, principalement urbain, oppose l'armée israélienne au Hamas, organisation politico-militaire islamiste palestinienne, à d'autres groupes armés palestiniens et à la population civile.

Analyse

Ce 19 septembre 2025, le **Soleil transite (63163) Jerusalem à 26° 39' Vierge**.

Ils seront en :

. **Conjonction à (5261) Eureka 28° 09' - (588) Achilles 28° 44' Vierge**, ainsi qu'à **Mercure 1° 57' conjoint à (14) Irene 0° 18' et (6317) Dreyfus 2° 25' Balance**.

En **Vierge**, signe du raisonnement, des négociations, régi traditionnellement par **Mercure**, les écrits, les documents, les annonces, qui vient d'entrer en **Balance**, signe des compromis. Signe de la Vierge certainement maîtrisé aussi par **Cérès** (planète naine), la population active qui en **Bélier**, souffre de la guerre.

(5261) Eureka est un astéroïde troyen de Mars découvert par David H. Levy et Henry E. Holt le 20 juin 1990 à l'observatoire du Mont Palomar. Il fut le premier astéroïde troyen connu de Mars. Il est en orbite près du point L5 du couple Soleil-Mars (60 degrés en arrière de Mars sur son orbite). Il fait partie de la famille d'Eurêka constituée de sept des huit astéroïdes troyens de Mars situés au point de Lagrange L5 (mai 2019). Période orbitale de 1 an, 10 mois et demi.

Eurêka ! (en grec ancien signifiant « j'ai trouvé ! ») est le cri que, selon la légende, le savant grec Archimède (ver 287-212 av. J.-C., grand scientifique grec de l'Antiquité, physicien, mathématicien et ingénieur.) aurait lancé au moment où il comprit les lois qui régissent la poussée que les objets subissent, selon leur densité, quand ils sont plongés dans l'eau ou tout autre liquide, ce qu'on appelle la poussée d'Archimède. Cette légende est due à Vitruve (1^{er} siècle av. J.-C., architecte romain) qui la raconte dans son *De architectura* :

« Un jour que, tout occupé de cette pensée, Archimède était entré dans une salle de bains, il s'aperçut par hasard qu'à mesure que son corps s'enfonçait dans la baignoire, l'eau passait par-dessus les bords. Cette découverte lui donna l'explication de son problème. Il s'élance immédiatement hors du bain, et, dans sa joie, se précipite vers sa maison, sans songer à s'habiller. Dans sa course rapide, il criait de toutes ses forces qu'il avait trouvé ce qu'il cherchait, disant en grec : « *Εὕρηκα, Εὕρηκα* ». (*De l'architecture*, IX, 9-12, traduction de M. Ch.-L. Maufra, édition Panckoucke, 1847).

Une solution serait-elle trouvée pour arrêter le conflit israélo-palestinien...

(588) Achilles, astéroïde troyen de Jupiter est le premier objet à avoir été caractérisé comme un troyen. Il a été découvert le 22 février 1906,3 à l'observatoire du Königstuhl, près de Heidelberg, par l'astronome allemand Max Wolf. À la suite de Wolf, les astéroïdes découverts aux alentours des points de Lagrange de Jupiter se virent attribuer des noms associés à l'Iliade et le groupe dans son ensemble fut intitulé « troyens ». Période de révolution de 11 ans, 10 mois et demi.

Il a été nommé d'après Achille, héros mythique de l'*Iliade*, l'épopée d'Homère relatant la guerre de Troie.

Achille est le fils de Pélée, roi de Phthie en Thessalie, et de Thétis, une Néréide (nymphé marine). Sa mère le plonge dans le Styx, l'un des fleuves des Enfers, pour que son corps devienne invulnérable ; son talon, par lequel le tient Thétis, n'y est pas trempé et reste celui d'un mortel, ce qui le mènera plus tard à sa perte. La mort de Patrocle le pousse à reprendre les armes pour affronter Hector, le meilleur des Troyens. Achille trouve la mort peu après l'avoir tué, atteint au talon par une flèche de Pâris guidée par le dieu Apollon.

Après sa mort, **Homère**, dans l'*Odyssée*, le représente régnant sur le pré de l'Asphodèle dans les Enfers grecs, mais peu satisfait par sa condition d'ombre. Achille n'apparaît qu'au chant XI sous la forme d'une ombre et s'entretient avec Ulysse. À Ulysse qui le félicite de régner parmi les morts, il répond :

« Ne cherche pas à m'adoucir la mort, ô noble Ulysse !
J'aimerais mieux être sur terre domestique d'un paysan,
Fût-il sans patrimoine et presque sans ressources,
Que de régner ici parmi ces ombres consumées. »

Cette scène montre une conception du monde de l'héroïsme nettement différente de celle qui était mise en valeur dans l'Iliade. Alors que, dans l'*Iliade*, Achille était extrêmement attaché à son statut social privilégié et prêt à mourir pour se couvrir de gloire, son fantôme affirme dans l'*Odyssée* la supériorité des vivants, même les plus misérables, sur les morts, si glorieux soient-ils.

Tel Achille, « *La stratégie du Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu est jusqu'au-boutiste par rapport au Hamas*, explique Fabrice Balanche, maître de conférences à l'Université Lyon II, spécialiste du Moyen-Orient. *Il veut une victoire totale et donc, pour lui, cela implique l'élimination du Hamas à l'intérieur (de la bande de Gaza) mais aussi à l'extérieur.* » (<https://www.rtf.be/article/frappe-d-israel-sans-precedent-sur-les-negociateurs-du-hamas-au-qatar-5-questions-pour-mieux-comprendre-11599043>)

Continuer ainsi aveuglément un combat meurtrier qui touche particulièrement les civiles, est peut-être paradoxalement le point faible justement d'Israël. Humainement inadmissible, cela ne peut que discréditer ce pays et son peuple aux yeux de nombreux pays du monde. Tache indélébile qui restera dans les mémoires, comme l'était le triste souvenir de la Shoah jusqu'à présent, image avilie par ces actes génocidaires auprès des Gazaouites.

(14) Irene est un gros astéroïde rocheux de la ceinture principale, contenant également du fer et du nickel. Irène fut découvert par J. R. Hind le 19 mai 1851.

Période de révolution : 4 ans, 1 mois et 28 jours.

Nommé d'après Eiréné (signifiant en grec ancien « paix »), fille de Zeus et Thémis, l'une des trois (ou cinq) Heures, elle incarne la Paix.

Peut-on espérer de futurs pourparlers (Mercure) de paix (Irène).

Notons que **(63163) Jerusalem** et **(14) Irene** seront en **conjonction 'exacte'** à **27° 09' Scorpion** (guerre destructrice), et en sextile à **(679) Pax 24° 04' Vierge** [sur la position actuelle de (63163) Jerusalem], le soir du **7 novembre 2025**. (À suivre par conséquent)

(6317) Dreyfus est un astéroïde de la ceinture principale. Il fut découvert par Eric Walter Elst le 16 octobre 1990 à La Silla.

Période de révolution de 3 ans, 4 mois et 9 jours.

Il fut nommé en référence à l'affaire Dreyfus, cas d'erreur judiciaire aux dépens d'un officier de l'armée française Alfred Dreyfus (1859-1935), qui est à l'origine d'une crise politique majeure des débuts de la III^e République. Alfred Dreyfus, officier d'artillerie français d'origine alsacienne et de confession juive. Il est victime, en 1894, d'une machination judiciaire qui est à l'origine d'une crise politique majeure de la III^e République, « l'affaire Dreyfus » (1894-1906), quand il est accusé et condamné à tort, par antisémitisme, d'être un espion au service de l'Empire allemand. Alors qu'il est arrêté, condamné à la dégradation nationale, puis déporté au bagne sur l'île du Diable pour y être enfermé, des éléments montrent que Dreyfus est innocent et que le vrai coupable est un officier du nom d'Esterhazy. Des révélations progressives montrent que l'enquête faite par l'armée en interne est biaisée ; que Dreyfus est un bouc-émissaire idéal, étant juif, et que l'état-major de l'armée, informé de l'innocence de Dreyfus, cache l'affaire, laissant Dreyfus au bagne plutôt que de perdre la face.

Le scandale éclate, et commence à secouer la vie politique française ; il met en exergue l'antisémitisme de l'armée française et des milieux politiques. Après de multiples péripéties judiciaires et politiques, la publication en 1898 du manifeste d'Émile Zola, *J'accuse...!*, apporte à sa cause une nouvelle ampleur.

Dreyfus est finalement innocenté, réhabilité et réintégré à l'armée française, bien qu'à un grade inférieur à celui auquel son ancienneté donnait droit.

Lire mon article « **Alfred Dreyfus** » : <https://astrolabor.com/alfred-dreyfus/>

Certes cette guerre où la population civile de la Bande de Gaza est sacrifiée restera dans les mémoires contre Israël. L'image du juif « bouc-émissaire », tel Dreyfus, en est déjà atteinte et dévalorisera le souvenir douloureux des victimes juives de la Shoah par l'Allemagne nazie durant la seconde guerre mondiale (1939-1945). Par suite, un certain antisémitisme renaît malheureusement. Israël risque ensuite un isolement international. D'où également un facteur de fragilité (Achilles) pour son avenir...

. Opposition Saturne 28° 39'R Poissons - (2938) Hopi 0° 10'R - Neptune 0° 52'R Bélier.

En **Poissons**, signe d'eau, **Saturne**, la pierre, la roche, les solides, n'est pas dans son élément. Il ne peut s'avancer sur des bases sûres, robustes, sérieuses. Il avance comme sur des sables mouvants, il est instable. En rétrogradation, il prend du recul pour éviter de lourdes erreurs, il demande réflexion dans un monde qui lui est obscur, flou, imprévisible.

Neptune en **Bélier** gagne en netteté, mais rétrograde vers son signe, les **Poissons**, il embrume davantage la situation.

(2938) Hopi est un astéroïde de la ceinture principale, entre Mars et Jupiter.

Révolution de 5 ans et 6 mois et demi environ.

Les Hopis (contraction de Hopitu-shinumu, « le peuple de la paix » en français) font partie du groupe amérindien des Pueblos d'Amérique du Nord qui a maintenu une présence continue dans le nord-est de l'Arizona pendant près de mille ans. Le patrimoine culturel vital des Hopis se reflète dans leurs cérémonies élaborées, en particulier les danses du kachina (Esprits du feu, de la pluie, du serpent, ou encore esprits farceurs, espiègles, bienfaisants ou malfaisants, ils constituent en sorte un inventaire du monde visible et invisible) et du serpent, et dans leurs arts et artisanats distinctifs.

Du fait de cette opposition, la paix en ce qui concerne le conflit israélo-palestinien ne semble donc pas encore à l'ordre du jour.

Remarquons d'autre part que le **cycle Saturne-Neptune régit la Russie** :

. **République russe, 14 septembre 1917** :

Conjonction Saturne 10° 08' - Neptune 6° 15' Lion.

. **Proclamation de l'Union soviétique, 30 décembre 1922** :

Semi-sextille 'exact' Saturne 11° 38'R Vierge / Neptune 11° R Lion.

. **Nikita Sergueïevitch Khrouchtchev**, homme d'État soviétique qui dirigea l'URSS durant une partie de la guerre froide, est nommé premier secrétaire du Parti communiste de l'Union soviétique, le **14 septembre 1953** :

Conjonction Saturne 25° 34' - Neptune 22° 27' Balance (processus de déstalinisation).

. La chute du mur de Berlin, le 9 novembre 1989, sonne le glas de l'URSS :

Conjonction 'exacte' Saturne-Neptune à 10° Capricorne.

. Cette **conjonction actuelle Saturne-Neptune** qui a lieu **fin Poissons-début Bélier**, à la fois fin d'un cycle zodiacal et début d'un autre, ne peut annoncer qu'un nouveau départ, un regain en puissance de cet immense pays aux quantités de ressources.

Lire « **Énergie de la Russie** » : <https://fr.wikipedia.org/wiki/Russie#%C3%89nergie>

La Russie, malgré les déclarations des médias, est un pays en plein développements. Elle est considérée comme le pays ayant les ressources naturelles les plus abondantes. En raison de la superficie de son territoire et sa localisation, le pays peut compter sur ces richesses pour baser son économie. Plus de 20% des ressources naturelles mondiales se concentrent en Russie. Des côtes et régions de la Sibérie, auparavant désertiques et maintenant accessibles grâce au réchauffement climatique, recèlent d'importants gisements de gaz et de pétrole, ainsi que des métaux précieux comme l'or ou les diamants. Suivant la volonté politique du président russe Vladimir Poutine, des mines à ciel ouvert, d'une taille de trois à quatre kilomètres de diamètre et jusqu'à un kilomètre de profondeur, ont été ouvertes pour exploiter ces gisements en retirant le pergélisol. De plus, au-delà du cercle polaire arctique, deux routes maritimes permettent de relier l'Asie et l'Amérique du Nord à l'Europe : le passage du Nord-Ouest le long des côtes canadiennes, et le passage du Nord-Est (aussi appelée route maritime du Nord) le long des côtes sibériennes de la Russie. Ces routes diminuent d'un tiers environ la durée de la navigation entre l'Asie et l'Europe : par exemple le trajet entre Hambourg et Yokohama est plus court de 7 000 km et dure 15 jours au lieu de 22 par la route maritime traditionnelle. L'Arctique tend donc à devenir une composante à part entière de la politique extérieure russe.

Ainsi le réchauffement climatique redonne à l'Arctique un intérêt stratégique qui avait quelque peu diminué avec la fin de la guerre froide.

Ajoutons que les pays émergents les plus connus sont certainement les BRICS (Brésil Russie Inde Chine et Afrique du Sud), en raison de leur poids respectif et cumulé, et de la visibilité politique qu'ils se sont donnés en se réunissant régulièrement.

Fustigée par Donald Trump durant sa présidence des États-Unis (2017-2021) et par Emmanuel Macron lors de son premier mandat de président de la République française (2017-2022), la pertinence de l'OTAN se révèle à nouveau depuis 2022 en raison de l'invasion de l'Ukraine par la Russie. Tout en évitant l'affrontement direct avec la Russie, l'Alliance soutient l'Ukraine diplomatiquement, matériellement par la livraison d'armes de plus en plus performantes, et en matière de renseignement.

Cependant, un consensus entre l'Ukraine/OTAN et la Russie/BRICS sera tôt ou tard nécessaire pour un meilleur rendement du commerce international...

Or notons justement que la conjonction **Saturne 28° 39'R Poissons - (2938) Hopi 0° 10'R - Neptune 0° 52'R Bélier** est en **trigone** avec **(2171) Kiev 27° 07' - (1709) Ukraina 28° 29' Cancer** (à la fois **sextile** à la **conjonction Soleil - (63163) Jerusalem Vierge**, pages 1,2). Des balbutiements de tractations, pourraient-ils se profiler entre la Russie et Kiev. Non sans mal, ni rebours, ni incompréhensions de part et d'autre qui les embrouilleront, ... De multiples rencontres seront nécessaires et prendront énormément de temps avant d'aboutir à un accord solide.

. **Trigone Pluton 1° 31'R Verseau - (1347) Patria 29° 43' Capricorne.**

Pluton, après avoir attaqué les fondements du passé (en **Capricorne**) pour le détruire, l'ébranler, en rétrogradation, revient sur ses passé pour peaufiner et finir ce travail, afin d'infiltrer en chacun de nouveaux concepts, de nouvelles normes pour l'avenir (en **Verseau**).

(1347) Patria est un astéroïde carboné de la ceinture centrale d'astéroïdes, découvert le 6 novembre 1931 par l'astronome soviétique Grigori Neujmin à l'observatoire de Simeiz, sur la péninsule de Crimée. Période de révolution de 4 ans, 1 mois et 13 jours.

Son nom vient du latin « patrie ». Une patrie est un lieu où s'est formée une identité nationale ou ethnique. La définition peut aussi simplement désigner le pays de naissance. Une patrie peut également être appelée « mère patrie », selon la culture et la langue de la nationalité concernée.

Pluton s'apprête donc à revisiter la notion traditionnelle de patrie, pour y introduire une notion plus incisive... On ne peut que penser qu'à la reconnaissance de l'État de Palestine, si discutée actuellement.

« La Palestine est un État souverain de jure (loi palestinienne, siège d'État observateur à l'ONU, large reconnaissance internationale) et un proto-État de facto (occupation israélienne, défaut de souveraineté territoriale, absence de monnaie). Situé au Moyen-Orient, l'État de Palestine est présent sur les territoires palestiniens occupés et revendique la bande de Gaza, Jérusalem-Est et l'entièreté de la Cisjordanie, mais il est soumis depuis sa fondation entre 1988 et 1997 à une forte instabilité administrative et territoriale. Ses frontières sont, de facto et depuis les accords d'Oslo signés en 1994, celles des zones A et B de la Cisjordanie, gouvernée par l'Autorité palestinienne, et celles de la bande de Gaza, sous contrôle du Hamas depuis 2007 mais revendiquée par l'Autorité palestinienne. Sa capitale est de jure Jérusalem, cependant le siège du gouvernement palestinien se situe de facto à Ramallah en raison de l'annexion de Jérusalem-Est par Israël. »

([https://fr.wikipedia.org/wiki/Palestine_\(%C3%89tat\)](https://fr.wikipedia.org/wiki/Palestine_(%C3%89tat)))

. **Trigone Uranus 1° 23'R - Sedna 1° 49'R - (3317) Paris 2° 21'R Gémeaux, conjoints (52) Europa 29° 06'R - (474640) Alicanto 28° 55'R Taureau.**

Uranus en Gémeaux, signe de la fraternité (frères unis, ou frères ennemis) fait avancer les idées, ouvre des portes. Une solution soudaine (en lien avec Eureka, page) pourrait être sur le point de mettre fin à ce conflit israélo-palestinien...

(90377) Sedna est un objet transneptunien du Système solaire d'un diamètre d'environ 1 000 kilomètres, ce qui en fait un candidat au statut de planète naine. Situé bien au-delà de la ceinture Kuiper, Sedna couvre son orbite d'environ 11 400 ans. Depuis 2022, Sedna a commencé son périhélie, et sera au plus proche du Soleil entre la fin 2075 et la mi 2076, est situé à environ 76 unités astronomiques du Soleil. Ces deux paramètres étant exceptionnellement élevés, son origine est incertaine. Un groupe d'astronomes pensent que Sedna est le premier membre connu du nuage d'Oort intérieur (au-delà de la limite supérieure de la ceinture de Kuiper).

Il a été nommé d'après la déesse Sedna de la mythologie inuit.

Sedna est encore aujourd'hui une légende très connue des Inuits, et il existe autant de versions que de villages. C'est une jeune fille vivait solitaire avec son père, veuf. Par ruse, elle fut séduite et se maria avec un chaman ou, selon d'autres versions, avec un fulmar, un homme-oiseau ou avec un chien. Après quelque temps sur son île lointaine, son père entendit des plaintes au-delà de la mer : c'était sa fille qui était maltraitée. Il embarqua alors sur son kayak pour aller la chercher et il reprit la mer avec elle. Voyant Sedna s'enfuir, son mari doté de pouvoirs surnaturels ordonna à la mer de se déchaîner. Sentant la mort arriver, le père sacrifia Sedna en la jetant à la mer, mais celle-ci, s'agrippant au bord, mettait l'embarcation en péril. Le père coupa alors les doigts de sa fille qui devinrent poissons, les pouces et les mains et ceux-ci devinrent phoques, baleines et tous les animaux marins. Sedna coula au fond de l'eau où elle réside encore comme une déesse de la Mer, similaire aux sirènes. Elle veille à la faune et à la flore marines, à leur fertilité pour assurer l'alimentation humaine. Quand la chasse n'est pas bonne ou que la mer est démontée, la croyance est que Sedna est en colère car les hommes n'ont pas respecté les règles de bienséance, ils ont abusé de la nature, de tous les êtres vivants, flore faune, humains. Alors ses cheveux s'emmêlent et, n'ayant plus de mains, elle ne peut pas les peigner, ne générant ainsi plus de nourriture, entraînant la famine. Les chamans, par leur magie, arrivent à aller peigner Sedna et ainsi restaurent le calme, la nature et les animaux.

Cette légende de Sedna fait en sorte que les chasseurs vivent dans l'obligation de traiter avec respect la mer, la nature, la faune, la flore, les humains, en particulier les femmes et les enfants, car comme eux elle fut elle-même victime de la violence masculine.

Sedna est déesse des eaux marines, les eaux sont purificatrices, centre de paix, de plénitude et d'éternité, liées à la spiritualité.

Lire aussi mon étude sur le « **Analyse du mythe de Sedna** » :

→ <https://astrolabor.com/le-mythe-de-sedna/>

Elle symbolise le lâcher-prise salvateur, et représente la paix de l'âme, oblige à l'équanimité, à la sérénité, pour contrer les guerres perpétuelles des hommes.

Sedna incline les hommes à observer les règles de respect envers chacun, à respecter chaque être vivant. Elle prône la paix. Elle influe l'humanité à passer à un niveau de conscience supérieur.

(3317) Paris est un astéroïde troyen de Jupiter découvert le 26 mai 1984 par le couple Carolyn et Eugene Shoemaker à l'observatoire Palomar.

Période de révolution de 11 ans et environ 11 mois et demi.

Il a été nommé d'après Pâris, fils de Priam le roi de Troie. Il choisit l'amour (Aphrodite).

C'est aussi le nom officiel donné au IV^e siècle en remplacement de Lutèce, les Parisii étant le nom de ses premiers habitants celtes.

Paris touchera-t-il le point faible (Achilles Vierge conjoint Jérusalem) d'Israël pour faire fléchir son acharnement à raser la Bande de Gaza... Des pourparlers de paix pourraient s'y dérouler.

(52) Europa, 6^e plus gros astéroïde de la ceinture principale, avec un diamètre moyen d'environ 315 km. Il n'est pas sphérique, mais possède la forme d'un ellipsoïde triaxial. Il a été découvert le 4 février 1858 par Hermann Goldschmidt depuis son balcon à Paris. Période de révolution : 5 ans et environ 5 mois et demi.

Il est nommé d'après Europe, la fille du roi Agénor, l'une des nombreuses conquêtes de Zeus dans la mythologie grecque, un nom que l'astéroïde partage avec un des satellites galiléens de Jupiter.

L'Europe, en tout cas, semble avoir un rôle à jouer dans le conflit israélo-palestinien.

Observons également que cette **conjonction Uranus - Sedna - (3317) Paris Gémeaux - (52) Europa Taureau** est également en **sextile** à la **conjonction (1709) Ukraina et (2171) Kiev Cancer**. Paris et l'Europe devraient par conséquent finir par trouver un consensus pour arrêter cette guerre russo-ukrainienne...

Rappelons que depuis 3 ans, la France est aux côtés de l'Ukraine face à la guerre d'agression russe. « Durant cette période, au bilan, la France a livré pour une valeur totale de 420 millions d'euros d'équipements militaires à l'Ukraine. [...]

Parallèlement, la France contribue à la sécurité du flanc est de l'Europe par des déploiements terrestres en Roumanie comme nation-cadre et en Estonie, des déploiements aériens temporaires en Lituanie et à partir de la métropole ainsi qu'une présence maritime permanente en Baltique et en Méditerranée. »

(Ministère des armées :

<https://www.defense.gouv.fr/actualites/soutien-france-lukraine-plus-1-milliard-deuros-supplementaire-2024>)

Depuis l'entrée de la Russie en Ukraine (février 2022), de son côté :

« L'Union européenne et ses 27 États membres ont su se mobiliser rapidement et continuent depuis lors, sans faiblir, à utiliser l'ensemble des instruments à leur disposition pour apporter un soutien politique, humanitaire, économique et militaire à l'Ukraine.

L'Union européenne et ses États membres mobilisent des fonds très importants afin de répondre aux conséquences de la guerre en soutien aux réfugiés, à la population civile, aux autorités et à l'armée ukrainiennes. Ce soutien représente au total 85,5 milliards d'euros.

En outre, les chefs d'État et de gouvernement ont décidé, le 1er février 2024, de mettre en place un nouvel instrument financier, la Facilité pour l'Ukraine, visant à soutenir la stabilisation, la reconstruction et la modernisation du pays, doté de 50 milliards d'euros pour la période 2024-2027.

Sur le volet militaire, la Facilité européenne pour la paix a permis aux États membres de fournir à l'Ukraine des équipements militaires pour un total de 6,5 milliards d'euros. Des initiatives d'urgence ont été mises en place dès le début de la guerre pour envoyer des munitions et des missiles aux Ukrainiens. Les travaux se poursuivent aujourd'hui afin de renforcer les capacités de défense européenne et répondre aux besoins de l'Ukraine. »

(Premier ministre – Secrétariat général des affaires européennes :

[https://sgae.gouv.fr/sites/SGAE/accueil/a-propos-du-sgae/actualites/guerre-en-ukraine-16--quel-souti.html#:~:text=Sur%20le%20volet%20militaire%2C%20la,et%20des%20missiles%20aux%20Ukraiens.\)](https://sgae.gouv.fr/sites/SGAE/accueil/a-propos-du-sgae/actualites/guerre-en-ukraine-16--quel-souti.html#:~:text=Sur%20le%20volet%20militaire%2C%20la,et%20des%20missiles%20aux%20Ukraiens.))

(474640) Alicanto est un objet transneptunien extrême détaché, en dehors de l'influence gravitationnelle actuelle de Neptune. Sa période orbitale est de 5 821 ans.

Il a été nommé d'après alicanto, un oiseau nocturne du désert d'Atacama dans la mythologie chilienne, ayant des ailes qui brillent la nuit avec de belles couleurs métalliques. La légende dit que l'alicante mange de l'or et de l'argent.

L'alicante vit dans de petites grottes, parmi les collines qui contiennent des minéraux. Il est également décrit comme le protecteur des artisans et selon certaines versions son cri serait très strident. Cet oiseau porte bonheur à tout artisan-mineur qui le voit. Un mineur qui le suit peut trouver de riches affleurements minéraux ou des trésors, mais si l'alicante découvre qu'il est suivi, il éteindra le brillant de ses ailes et s'enfuira dans l'obscurité de la nuit.

D'autre part, la langue parlée au Chili étant l'espagnol, alicanto vient du catalan Alacant, lui-même dérivé de l'arabe Al-laqant, issu du latin Lucentum, Lucentia devenu Laqant, après intégration de l'article arabe « al ». Lucentum étant apparenté à lucens et lucus (« bois sacré, clairière »). Calque du grec ancien Akra → Acra : « promontoire blanc ».

Le nom arabe Ali signifie « l'élevé, le haut, supérieur ».

Canto du latin cantus, « chant ».

Chant sacré, musique sacrée qui élève vers les sphères supérieures.

L'Europe et Paris auraient donc intérêt à enterrer la hache de guerre, pour un discours plus conciliateur. Si elle arrivait diplomatiquement à apaiser ces deux guerres, ils ne pourraient en sortir que glorifier, et retrouver ainsi la considération du monde entier. Alicanto encourage l'humanité à s'élever, à élever nos consciences.

. **Semi-sextile Mars 28° Balance conjoint (407) Arachne 0° 20' - Haumea 1° 49' Scorpion.**

Mars en chute en **Balance** a tendance à régler les conflits, à trouver des compromis, des conciliations..

(407) Arachne est un astéroïde de la ceinture principale découvert par Max Wolf le 13 octobre 1895. Sa période de révolution est de 4 ans et environ 3 mois.

Il fut nommé en l'honneur de la déesse Arachné de la mythologie grecque.

Arachné dans la mythologie gréco-romaine, est une jeune femme originaire de Lydie (région de l'ouest de l'Anatolie, Turquie actuelle, même région approximativement que les Amazones), qui excellait dans l'art du tissage. Intriguée par la grande réputation d'Arachné, Athéna (déesse aussi de tout artisanat) se déguisa en vieille femme pour rendre visite à la jeune tisseuse et observer son magnifique travail. Arachné, n'ayant point reconnu la déesse, prétendit devant celle-ci qu'elle était la meilleure tisseuse du monde, meilleure qu'Athéna elle-même. La déesse entra alors dans une grande colère en constatant qu'une simple mortelle pouvait prétendre être aussi adroite qu'elle. Elle révéla à Arachné sa véritable identité et organisa un concours avec la jeune femme. La déesse illustra sur sa broderie les divers dieux de l'Olympe (et dans les quatre coins, des mortels présomptueux) tandis qu'Arachné préféra illustrer les comportements honteux des dieux (dont Zeus avec ses nombreuses amantes). Athéna ne découvrit dans cette broderie aucun défaut mais jalouse et furieuse, elle frappa Arachné de sa navette et déchira son ouvrage. Dévastée, Arachné se pendit avec un fil. La déesse décida d'offrir une seconde vie à Arachné, mais cette fois-ci en araignée suspendue à son fil, pour qu'elle puisse tisser pour l'éternité.

Fort de sa supériorité, Israël pourrait être prise au piège de ses propres filets...

(136108) Haumea de taille similaire à Pluton et située dans la ceinture de Kuiper au voisinage (un peu plus loin du Soleil) de celui-ci, c'est une planète naine transneptunienne (plutoïde) du Système solaire.

Sa période de révolution est de 283 ans et 1 mois et demi (Pluton : 248 ans environ).

Elle a une forme d'œuf. Cette forme particulière est due à sa période de rotation de 3,9 heures, la plus rapide du Système solaire pour un objet en équilibre hydrostatique.

En 2017, un fin anneau sombre l'entourant est découvert, une première alors pour un objet transneptunien.

Elle possède deux satellites naturels aux noms de deux de ses filles :

. Hauméa I Hi'iaka, nom signifiant « œuf porté », à tenir ou à porter dans les bras comme un enfant, et "aka", embryon, en référence à la façon dont elle a été transportée à Hawaï par sa sœur Pelé ; donc bien en relation avec Haumea.

. Hauméa II Namaka, ou Nā-maka-o-Kaha'i, « les yeux de Kaha'i ».

Haumea a été nommée d'après la déesse hawaïenne de la fertilité, de la gestation, de l'accouchement et de la naissance. Elle est la mère de nombreuses divinités importantes, telles que Pele, Kāne Milohai, Kāmohoali'i, Nāmaka, Kapo et Hi'iaka. Elle facilite l'accouchement. On dit que Haumea a donné aux humains la capacité d'accoucher naturellement. Dans une histoire, elle a rendu visite à Muleiula, la fille d'un chef qui vivait un accouchement douloureux, au cours duquel elle a découvert que les humains ne donnaient naissance qu'en coupant la mère. Voyant cela, Haumea a créé une potion à partir de l'arbre Kani-ka-wi (*Spondias dulcis*), qui a permis à la mère de pousser le bébé naturellement.

À l'aide d'un bâton magique appelé Makalei, Haumea se transforme à plusieurs reprises d'une vieille femme en une jeune fille et retourne périodiquement dans son pays natal pour épouser l'un de ses descendants, donnant ainsi naissance à des générations continues d'humains. Finalement, son identité est découverte, ce qui la met en colère, l'amenant à quitter l'humanité.

Elle a finalement été tuée par Kaulu (dieu vicieux).

Elle représente une (re)naissance à un niveau de conscience supérieur.

Selon **Richard Doyle** avec lequel je suis d'accord :

« Haumea a été nommé d'après la déesse hawaïenne de la fertilité et de la naissance. Mais à la base c'est un esprit féminin qui s'incarne successivement dans plusieurs corps au sein de la même généalogie. On touche donc également à la notion du leg transgénérationnel et familial. » (Facebook - Crop circle, Cley Hill Nr Warmisnter, Wiltshier - 10 août 2023)

D'autre part, le mystère de la transmutation alchimique, comme passage de la matière à un état supérieur, s'explique par le symbolisme de l'œuf.

Carl Gustav Jung écrit : « En alchimie, l'œuf représente le chaos tel que le conçoit l'adepte, la prima materia dans laquelle l'âme du monde est captive. De l'oeuf - symbolisé par le vase de cuisson rond - s'envole l'aigle ou le phénix, l'âme libérée - identique, en dernière analyse, à l'Anthropos qui était emprisonné dans l'étreinte de Physis. » ("Psychologie et Alchimie" - Page 266)

Les générations (Haumea) qui se succèdent, sont perpétuellement pris au piège (Arachne) de la guerre, des conflits, avec sa cohorte de massacres, d'exils, de déportations et de ruine (Scorpion). Et le conflit israélo-palestinien ne date pas d'hier... Il a pris ses racines dès l'Antiquité, à la suite de l'exil babylonien puis de la destruction du Second Temple. Le dernier État juif indépendant, le royaume hasmonéen de Judée, perd son autonomie en 63 avant notre ère, lorsqu'il devient un protectorat de Rome...

(Lire : https://fr.wikipedia.org/wiki/Histoire_du_sionisme#Les_origines_du_sionisme)

Accumulation de haine, de vengeance, ..., insatiables dont il faudrait trouver une solution à long terme pour mettre un terme à ces conflits séculaires. Un consensus semble justement germer en ce sens, se profiler dans l'ombre (Scorpion).

• **Semi-sextile Vénus 29° 46' transitée par la Lune Lion, conjointes (140) Siwa 0° 27' Vierge.**

Vénus, la Lune, en Lion, ont pour objectif dominant (Lion), la paix (Vénus semi-sextile 'exact' (14) Irene, page 3) entre les peuples (Lune).

(140) Siwa est un important astéroïde de la ceinture principale découvert par Johann Palisa le 13 octobre 1874. Période de révolution de 4 ans et demi.

Dans la mythologie slave, Šiwa, était la déesse de la vie, de l'amour et de la fertilité. Elle était représentée par une jeune femme aux cheveux longs, tenant souvent une pomme et une grappe de raisin de l'autre, symbole de l'automne. Son culte s'étendait sur une aire qui comprend aujourd'hui la Pologne, la République tchèque, la Slovaquie, la Slovénie, et l'Allemagne, en particulier dans la vallée de l'Elbe avant que le christianisme ne s'impose dans ces régions. Son nom signifie "vivre, être, exister". Sieba (Šiwa) est réunie à Siebog, dieu de l'amour et du mariage, son homologue masculin. Elle forme avec Rod, le père de tout ce qui existe, un couple divin, souvent symbolisé par une colombe. Par ailleurs, « Siwa », « Sioua », « Syouah » ou « Siouah » sont des translittérations synonymes pour désigner une oasis, également connue sous le nom plus ancien d'« oasis d'Ammon » (ou Amon).

Siwa est à la fois le nom d'une région d'oasis et de la ville centrale (le suq) d'une petite région égyptienne située aux confins libyens, à 70 km de la frontière et de la dépression de Qattara. Avec l'oasis voisine de Qara, il s'agit du point le plus oriental de peuplement berbérophone. Située dans une dépression rendue fertile par le jaillissement de quelques centaines de sources artésiennes et d'un travail humain continu, Siwa est en bordure directe du plateau du désert Libyque. De fait, le plateau de calcaire (souvent coquillier) et des inselbergs issus de son érosion le long des dunes de sable créent des reliefs que les Isiwān (habitants de Siwa en berbère) qualifient de montagne (adrar en berbère, et djebel en arabe). L'agriculture est l'activité principale de Siwa. C'est essentiellement une agriculture oasienne irriguée de jardinage en palmeraie : du maraîchage et une arboriculture principalement tournée vers la culture des dattes et des olives, lesquelles sont en partie valorisées en huile.

En Vierge, Siwa est l'aboutissement de la fertilité, de l'assurance de la continuité de vivre qui prépare la saison nouvelle pour la paix future. Elle conforte ici Vénus et la Lune.

• **Sextile (2171) Kiev 27° 07' - (1709) Ukraina 28° 29' - (54598) Bienor 27° 42' - (1108) Demeter 28° 10' Cancer.**

(2171) Kiev est un astéroïde de la ceinture principale, découvert le 28 août 1973 à Naoutchnyi par Tamara Smirnova. Période de révolution de 3 ans et environ 4 mois.

Cet astéroïde a été nommé en l'honneur de Kiev, à l'occasion du 1500ème anniversaire de cette ville, capitale de l'Ukraine et grand centre industriel, culturel et scientifique du pays.

(Relire pages 5 et 7)

(1709) Ukraina est un astéroïde de la ceinture principale. Il fut découvert le 16 août 1925 à Simeis par Grigory Abramovitch Shajn.

Période de révolution : 3 ans et presque 2 mois.

Cet astéroïde a été nommé d'après l'Ukraine, l'une des anciennes républiques socialistes soviétiques à l'époque de sa désignation (1925), le nom fut proposé par l'Institut d'Astronomie Théorique de Leningrad, actuellement Saint Pétersbourg. L'Ukraine est indépendante depuis la dissolution de l'URSS, en 1991.

(Relire pages 5 et 7)

(54598) Bienor est un centaure dont l'orbite croise celle d'Uranus.

Sa période orbitale est de 66 ans et environ 10 mois.

Biénor est un des Centaures qui participèrent au mariage de Pirithoos, roi des Lapithes. Ivres, les Centaures enlèvent et abusent d'Hippodamie, la jeune épouse. S'ensuit une bataille entre les Lapithes et les Centaures (on retrouve encore la notion de deux camps), dans laquelle Thésée tue le centaure Biénor.

Ainsi ceux qui auront abusés de la situation seront sévèrement punis. Biénor mi-homme, mi animal point la nécessité de passer de la bestialité, ici des guerres, à une attitude plus humaine, plus lucide et intelligente.

(1108) Demeter est un astéroïde de la ceinture principale, découvert le 31 mai 1929 par l'astronome allemand Karl Wilhelm Reinmuth depuis l'observatoire du Königstuhl. Sa période de révolution est de 3 ans et environ 8 mois.

L'astéroïde a été nommé d'après Déméter, la déesse grecque du sol fructueux et de l'agriculture.

Déméter est déesse maternelle de la terre, elle est la Terre Mère. Son culte remonte à la plus haute Antiquité. Elle est au centre des mystères initiatiques d'Eleusis, qui célèbrent les éternels recommencements, le cycle des morts et des renaissances, dans le sens d'une spiritualisation progressive de la matière.

Elle est assimilée à **Cérès**, déesse romaine de l'agriculture, des moissons et de la fertilité, mais dans le sens plus industriel, l'agriculture industrielle, l'agroalimentaire, les productions génétiquement modifiées. Alors que Déméter qui, grecque, est plus en relation avec l'agriculture traditionnelle, saine, la bioculture.

Demeter rejoint la notion de Patria (relire page 5). Les ressources naturelles de l'Ukraine comprennent en particulier l'agriculture (céréales, colza, tournesol, noix, betteraves à sucre, primeurs, etc.) et des ressources minières (fer, acier, uranium, potasse, etc.). Bien entendu également sources du conflit actuel qui a engendré corruptions et abus dont les responsables auront un jour à répondre...

Nous sommes en présence de deux guerres pour une domination territoriale de ressources naturelles. Toutes deux aux racines séculaires. Il serait grand temps de passer à un niveau de conscience supérieure, comme nous le soufflent Biénor, Alicanto et Sedna. Il serait donc plus intelligent de concevoir (Eureka, Siwa) des compromis (Hopi, Irene) à long terme cette fois

...

Carmela Di Martine
17 septembre 2025

Notes :

Dans le cadre de la recherche des synchronicités ou non, de la position astrales de planètes mineures avec les événements terrestres.

Bien entendu, vu le grand nombre de planètes mineures, je n'ai pris en considération que les plus significatives en liaison avec ce sujet.

À consulter également pour infos complémentaires sur le symbolisme des planètes mineures :

. *La Lyre du Québec* de **Richard Doyle** :

<http://www.lalyreduquebec.com/articles.php?lng=fr&pg=200>

. *Petit dictionnaire d'astéroïdes et sens probable* d'**Elie Astro** :

<https://microastrologie.blogspot.com/2019/01/petit-dictionnaire-dasteroides-et-sens.html>

Merci à eux pour le partage de toutes leurs recherches.